

Misiones sin inversión social

## **VENEZUELA - Nada más lejos de la realidad**

Dr. José Ascanio

Sábado 12 de mayo de 2012, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#)

Recordar aquella Petróleos de Venezuela, S.A. (PDVSA), que era una caja negra que se desconocía en que utilizaba lo que generaba, que se desmantelaba y expresaban pérdidas con la intención de privatizarla, aquella elite con holgados privilegios, con un mundo dentro de un país que le era indiferente, que si la meritocracia, gente del petróleo y del sabotaje petrolero.

Esto nos hace recordar el candidato Capriles, cuando menciona que de ganar el 7 de Octubre “Se retornará a la antigua PDVSA”, pero no conforme con esto, la pretensión de eliminar el Fondo de Desarrollo Nacional (Fonden), órgano este que permite optimizar la administración y la distribución de un porcentaje de las divisas que recibe el país, por concepto de ingresos petroleros y recursos provenientes de las reservas excedentarias del Banco Central de Venezuela (BCV), y del tributo a la ganancia súbita que se estableció, además, de ir los recursos a «las grandes misiones, los proyectos de infraestructura, vialidad, salud, educación, agricultura y alimentos».

En una total contradicción cuando dicen que continuaran las Misiones, pero por supuesto que esto lo hacen por el respaldo y apoyo que tienen estas de la población, y cuando dicen esto, no es de una manera sincera, sino que intentan ocultar sus verdaderas intenciones de eliminarlas.

Recordemos cuando hicieron presencia en Abril del 2002 en la embajada cubana a destruir, invadir espacios y tratando por la fuerza de sacarlos del país. Imaginémonos que harían con los cooperantes cubanos de las misiones sociales, entre ellas, la Misión Barrio Adentro cuyo objetivo general de la misión es y ha sido garantizar el acceso a los servicios de salud de la población excluida, mediante la creación de consultorios populares, centros de diagnóstico integral, salas de rehabilitación integral, clínicas populares, centros de alta tecnología, hospitales del pueblo y especiales, dentro de comunidades con poco acceso a los ya existentes.

¿Qué pasaría entre otras misiones, con Misión sonrisa, Milagro, Niño Jesús y José Gregorio Hernández?

También relacionadas con la salud, nacidas todas durante la revolución y para dar atención y mejor calidad de vida a la población. En su memoria y cuenta la Ministra del poder Popular para la Salud Eugenia Sader ante la Asamblea Nacional, indico los logros en salud en la Revolución Bolivariana de Venezuela en 12 años: 533 centros de Diagnóstico Integral (CDI), 570 salas de Rehabilitación Integral (SRI), 31 de centros de Alta Tecnología, 4.781 centros odontológicos, Misión Sonrisa entregó en 2010 más de 9.000 prótesis y coronas, además de las rehabilitaciones odontológicas, la Misión Milagro ha operado un millón 247.125 y nada mas el año pasado en el cardiológico infantil operaron 1.556 niños con cardiopatía congénita.

¿Cómo se alcanzarían estos avances si no hay recursos e inversión en lo social? La oposición oculta su pretensión de eliminar las misiones sociales con la excusa del desarrollo igualitario, de que todos hemos tenido igualdad de oportunidades y que las diferencias sociales y económicas son producto del escaso esfuerzo productivo individual.

¡Nada más lejos de la realidad...!